

Fernández Noroña pide licencia para participar en la elección del candidato presidencial de Morena

Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo, ayer pidió licencia para participar en el proceso para elegir al candidato presidencial de la autodenominada 4T. Noroña prevé que el martes, en la sesión de la Comisión Permanente, se apruebe su licencia por el Pleno.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5018?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AK YCVxCyjC NR4&ithint=video&e=04RauJ